

## Assemblée Générale du Quartier Val de Bièvre

19 novembre 2018

La réunion a été présidée par Pascal Brand, Maire adjoint, en présence de Damien Neron de Verville pour la Direction Jeunesse et Vie des Quartiers qui s'est chargé de la rédaction de ce compte-rendu. 11 habitants étaient présents à cette Assemblée Générale.

Une brève introduction a été faite sur l'historique de la mise en place des Conseils de Quartier sur la ville de Gentilly, et sur leur fonction. Les référents du Conseil de Quartier de 2016 à 2018 ont ensuite pu présenter un bilan du travail mené durant ces deux années.

La représentativité du conseil de quartier est questionnée notamment concernant les habitants du parc de logement social. Est ainsi globalement soulevée la question du nombre de personnes dans les conseils de quartier et également du nombre de conseils de quartier. Avec ce découpage de 7 quartiers, « cela ne représente-t-il pas une plus grande difficulté à mobiliser les habitants et finalement ne serait-il pas intéressant de réduire le nombre de conseils de quartier ? ». Est avancée comme piste sur ce point, la possibilité de se rapprocher des Conseils de Quartier voisins, comme celui de Gabriel Péri. Comme c'est indiqué par certains habitants présents, ce quartier bénéficie d'une présence particulière de la DJVQ avec des actions menées dans la salle municipale du 162 rue Gabriel Péri. Il est cependant rappelé que les Agents de la DJVQ peuvent tout à fait se rendre également disponibles pour travailler avec l'ensemble des Conseils de Quartier et notamment celui du Val de Bièvre (que ce soit sur de l'aide au montage d'évènement, des suggestions en termes de communication et de mobilisation des habitants, de l'organisation de rencontre avec les services de la ville sur des points précis sur le quartier, ...).

Les habitants référents de 2016 à 2018 rappellent la difficulté d'avoir des éléments de réponse de la part de la ville sur leurs diverses sollicitations.

Un point précis est évoqué en guise d'illustration, avec le feu de circulation à la sortie du parking de SANOFI. Celui-ci régule le passage des voitures sur l'avenue Raspail pour permettre la sortie des employés de SANOFI. Il est cependant suggéré qu'il cesse de fonctionner pendant le weekend.

Enfin, la nomination des membres du nouveau Conseil de Quartier pour 2018-2020 a eu lieu.

5 personnes de l'assemblée se sont présentées :

Madame	DAUDIER TWITCHIN	Clémence
Madame	AUGER	Elisabeth
Monsieur	CRESPIN	Benoit
Monsieur	GUERIN	Pascal
Monsieur	PELLIER	Guy

Monsieur BENENSON James, excusé, a par ailleurs proposé sa candidature en amont de l'assemblée générale.

L'assemblée générale de quartier a validé la liste des membres du conseil de quartier.

Quatre autres personnes se sont manifestées à la suite de la réunion, pour rejoindre le Conseil de Quartier, leur candidature sera proposée lors de la prochaine réunion du conseil de quartier :

Monsieur	FOURNIER	Stéphane
Monsieur	NEVEU	Jean-Luc
Monsieur	LARIDON	Claude
Madame	ROANE-ORTIS	Chaya

Lors de la prochaine réunion du Conseil de Quartier prévue le lundi 3 décembre, 20h30, à la salle familiale Raspail, le trio référent sera élu et les membres seront communiqués à la Direction Jeunesse et Vie des Quartiers.